# 伊那北保育園からこんにちは「※

### 暑さ寒さに負けずいっぱい遊んだ 1 年間 6和5年3月



音楽が鳴ると集まってくるよ。 体を動かすって気持ちいいね。

朝はラジオ体操で一日が始まります。寒くても園庭に出て体を動かすとポカポカ。保育士も労災予防になります。 体操が終わると子ども達は友達を誘って好きな遊びに没頭します。ケーブルドラムで作ったサーキットやお家。ゴザを敷いてごちそう作り。冬場は庭が泥んこになるため、おにごっこやドッジボールができませんが、子ども達はそれぞれの

発想や工夫の中で遊びを考え、 まさに遊びの天才です!



寒くても河原を散歩するよ。

大人は疲弊した雪 も、子どもたちにと っては最高の遊び!

#### たくさん野菜も 採れました!



手の皮をむい ちゃうことも あるけど、 これも経験。



夏はトマト、キュウリ、ナスやポップコーン。秋には大根収穫おでん作り。みんなで掘ったさつま芋でホカホカ焼いも。年間通して畑と関わり、水やりや草とりをし、収穫の喜びを知ることができました。野菜嫌いの子が自分で収穫することで食べられるようになることもあり、貴重な食育の体験です。

#### 避難訓練 〜野底公民館へ



月1回実施する避難訓練。2.3月は「3.11」を教訓に 地震の避難訓練を主に行っています。

火事や地震で保育園に待機することが難しくなった場合、 野底公民館を第 2 避難場所として避難させていただくこ とがあります。今回は避難経路を歩く体験をしました。ブ ロック塀に囲まれた狭い生活道路は危険がいっぱい。崩れ たことを想定して道路の真ん中を歩いたり、出来るだけ広 い道を選んで歩いてみました。乳幼児を連れての避難は現 実難しいと思いますが、訓練を重ね、地域のご協力も得な がら良い方法を探っていきたいと思います。

#### かわ6161 かわ6161

い一番与中心があってきた

伊那市のイメージキャラクター

「い~なちゃん」が伊那北保育園に来てくれました。年長児と「い~なチャンネル」を収録した後はみんなと握手や記念写真。離れがたくていつまでも触っていたい!幸せなひと時でした。





## 「さくらさん、一卒見おめでとう」



3月24日はいよいよ卒園式。22 名の年長児が卒園し、それぞれの小学 校へ旅立ちます。

入園した時期や保育年数はそれぞれ 違いますが、友だちと遊び、学び、様々 な気持ちを体験して、力をつけてきま した。立派な一年生になる姿が楽しみ です。

保育園継続の小さいお友だちもひとつずつ大きくなり、 新たに新入園児を迎えます。賑やかな4月が始まります。 来年は、縮小していた行事も少しずつ広がり、地域の皆 様との交流ができることを願います。今後とも宜しくお 願いいたします。



800% 00%

※00%00%00%00%00